

## **FRANCE – Nouvelle association « CHAOS-Bt »**

Par Inf'OGM

Publié le 30/04/2002

Le groupe local d'Attac Sète-Bassin de Thau a décidé de poursuivre ses activités sur la question des OGM de manière indépendante d'ATTAC en créant l'association CHAOS-Bt (Comité Halte Aux Ogm Sète-Bassin de Thau). Chaque année, le Bassin de Thau voit transiter 230 000 tonnes de tourteaux de soja transgénique destinés à l'alimentation animale.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/france-nouvelle-association-chaos-bt/](https://infogm.org/article_journal/france-nouvelle-association-chaos-bt/)